



しんせい われ つよ
新生の我ら勁し

性教育講話

7月23日(火)に、「性教育講話」が行われました。

いのち伝え隊の村上先生と、恵那保健所の江尻先生にご来校いただき、「伝えたい性の話」という題名でお話をいただきました。



- いのちの始まりってどんな大きさ？
- いつかみんながステキな恋をして、幸せなパートナーシップを築いてほしい。
- 自分のきもちと相手のきもちを尊重できない中での行為はあり得ない。「性的同意」
- 気をつけないといけないこと
 - ・妊娠を避ける(避妊)
 - ・性感染症
- なぜ妊娠を避けなければいけないの？
- さまざまな性感染症とその予防
- ここにいるみなさんが、自分のことを大切にしてくれる人を選んでほしい。
- SNSなどの情報との向き合い方
- 保健所でできる無料検査



☆生徒のみなさんの振り返り(抜粋)☆

○自分が誰かと付き合うときには、自分のことも相手のことも、お互いに大切にしたい人と付き合いたいと思いました。

○赤ちゃんを育てるのは本当に大変そうだなって、見てて思います。全国のママ、すごい。大人になっても、私は無理だなとしみじみ思います。

1学期終業式

7月23日(火)に、1学期終業式が実施されました。



工藤副校長先生の講話では、開催間近のパリオリンピックに触れながら、「目的のために努力することが尊い」「精神的・経済的に成長し、社会に出るときの力を身に付ける」というお話をいただきました。



校歌斉唱に引き続いて、校内生活体験発表と、東濃地区定通体育大会の表彰が実施されました。学校での学習に一つの区切りを付け、新たな学習への展望を拓く式典となりました。